

## 子どもたちをはじめとした前橋市民への応援メッセージを 前橋市公式 YouTube チャンネルで公開

新型コロナウイルス感染拡大に伴う一斉休校等により、子どもたちは友だちに会えず、楽しみにしていた行事も中止になる等、大きな影響を受けています。一方、大人たちは、様々な制約が強いられ、不安な思いを募らせながらも、日々の生活を過ごさなければなりません。そこで、前橋市民へ向けて、前橋市長をはじめ、本市にゆかりのある方々からの応援メッセージを SNS 上で発信します。

「言葉」の力を通じて、励まし応援することで、前橋市民がこの非常事態を乗り切るための一助となるように実施するものです。

### 1 内容

前橋市長をはじめ、本市にゆかりのある方々からの30秒程度の応援メッセージ動画を、リレー形式で公開します。

### 2 公開媒体

前橋市公式 YouTube(投稿した際は、前橋市公式フェイスブック上でお知らせします。)



◀前橋市公式 YouTube



◀前橋市公式フェイスブック

最終的に、集まったメッセージをまとめて、各デジタルサイネージに掲載する予定です。

### 3 メッセージ提供者

第一弾として、前橋市長、タイガーマスク運動の河村氏、ころとんからの応援メッセージを4月17日から順次公開。その後、前橋市にゆかりのある方々からのメッセージを随時公開します。現時点では、まえばし観光大使の三遊亭円楽氏を予定しており、人数は未定です。

**本件に関するお問い合わせ先**

**未来の芽創造課 シティプロモーション係**

電話 直通 / 027-898-6513